

„Und Nikita focht sogar gegen die Hounds.“

„Nikita und der Alte sind vollständig entzweit. Daß neben den übrigen brennenden Gebäuden die Hütte Davidoffs verschont geblieben war, gab mir gleich von Anfang her zu denken.“

Feljing seufzte. „Vielleicht hätte ich hierher eine Mitteilung gelangen lassen sollen,“ sagte er. „Aber das war damals, — ich — nun — weshalb leugnen? Ich wünschte meinen Namen hier nicht in Erinnerung zu bringen.“

Semen beugte sich freundlich über den Liegenden. „Regen Sie sich nicht auf, Sir,“ bat er. „Das Sprechen greift Sie an.“

„Und gewiß könnten auch unsre freundlichen Helfer aus Höllensfreude anstatt deiner weiter erzählen, Paul.“

Vom Eingang her tönte die Stimme eines blonden, gutmütig aussehenden Mannes. „Sicherlich kann ich alles erzählen,“ sagte dieser, „und vielleicht besser als Mister Feljing, der wohl kaum selbst berichten wird, wie sehr er sich für die Rettung dieser Stadt aufgeopfert hat.“

„Schwage keinen Unsinn, Brandt!“

„Sei ruhig, Paul! Herr Brandt hat jetzt das Wort, er soll uns erzählen, welche Opfer du brachtest. Gerade das wollen wir wissen.“

Feljing schloß die Augen; er war vielleicht schwächer, als er zugeben wollte, jedenfalls aber ließ er es geschehen, daß jetzt statt seiner der Goldgräber aus Höllensfreude das Wort ergriff.

„Wir wohnten zusammen, Feljing und ich,“ sagte dieser, „und wir konnten immer gut miteinander auskommen. Nun, das wird ja hoffentlich auch in Zukunft der Fall sein. An jenem Abend kam Paul in großer Unruhe nach Hause. ‚D’Flannagan hat eine bedeutende Anzahl von Fackeln gekauft,‘ sagte er. ‚Das ist eine schlimme Geschichte. Ohne Zweifel soll Räuberstadt überfallen werden. — Ich suchte ihm den Gedanken auszureden, aber er ließ sich nicht irre machen. Fortwährend in unsrer Bude hin- und herwandernd wie ein Tiger im Käfig, sagte er endlich: ‚Schlafen kann ich heute nicht, Brandt. Weißt du was? Ich lege mich in den Hinterhalt und beobachte diesen D’Flannagan.‘

„Schön,“ versetzte ich, „so beobachten wir ihn zusammen.“

„Na, und was wir da sahen, das war ja recht erbaulich. Das gesante Lumpengesindel von Höllensfreude schlich sich auf Umwegen in die Baracke des Irländers, wohl an achtzig Kerle, die zu jeder Schandthat fähig waren, Mordgesellen und Banditen waren sie alle. Jeder von ihnen war bewaffnet.“